

Cuba rejette de soi-disant liens avec le trafic de drogues cités par Newsweek

The image shows the Newsweek logo, which consists of the word "Newsweek" in a bold, white, sans-serif font, centered on a solid red rectangular background.

La Havane, 9 avril, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a rejeté ce mercredi les accusations d'un « haut fonctionnaire des États-Unis » cité par Newsweek au sujet d'un soi-disant trafic de drogues entre Cuba et le Venezuela.

Le chef de la diplomatie cubaine a souligné qu'une telle affirmation de la revue nord-américaine est une calomnie totale sans fondement mais avec des implications dangereuses.

« Je rejette la soi-disant affirmation citée par Newsweek d'un haut fonctionnaire du Pentagone non nommé, selon lequel les services d'intelligence auraient des évidences d'un trafic de drogues entre Cuba et le Venezuela » a tweeté Bruno Rodríguez.

Ces accusations viennent se joindre à la campagne de discrédit que la Maison Blanche a récemment lancée sur de soi-disant liens entre des responsables du gouvernement vénézuélien et le narco-terrorisme.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219315-cuba-rejette-de-soi-disant-liens-avec-le-traffic-de-drogues-cites-par-newsweek>



Radio Habana Cuba